

教会・保育園関係者の皆さんへ

普天間バプテスト教会
付属 緑ヶ丘保育園
園長 神谷 武宏



支援金のお願い

～緑ヶ丘保育園支援のために尊いご協力をお願い致します～

残暑の折、皆様におかれましては日々御多忙の中、ますますご健勝の事とかと存じます。緑ヶ丘保育園は、1964年4月、まだまだ沖縄戦後の貧しさと痛みが色濃く残る時代、米軍統治下の中で、幼い子どもたちの安全・安心に遊べる場所、親御さんのご支援のために始まった保育園です。この立たされた地域において保育の役割を担わせて頂き、今日に至っております。当園は、認可外保育園*として運営をしておりますが、昨今の保育制度の改定、保育士不足などの煽りを受け非常に厳しい運営を強いられています。また、昨年12月に起きた「米軍ヘリ落下物事故」の影響も少なからずあるのかとも感じています。

現在、市のこども企画課への相談、卒園児の親御さん方への支援金のお願い等を通して何とか来年以降も保育園を続けさせて頂きたいと願っているところです。開設当初から保育士として担っている主任の名護タケ始め、全職員の保育に対する熱意に変わりはありません。どうぞご理解の上、尊いご協力を賜りますようよろしくお願ひいたします。

2018年8月26日

* 沖縄は日本「本土復帰」(1972年5月15日)後に認可保育園制度が導入されている。現在でも沖縄県内保育園の4割余りが認可外保育を強いられている。

*** 郵便振替口座 ***

口座名義：名護タケ

口座番号：01730-8-107478